Saarbrücker Zeitung 21.03.2023

## Die Feuerwehr der Gemeinde Wallerfangen wählt neue Spitze

**WALLERFANGEN** (red) Die Feuerwehr Wallerfangen hat eine neue Führungsspitze: Volker Bauer wurde am Samstag zum Nachfolger des zurückgetretenen Wehrführers Frank Minor gewählt – Andreas Jost und Christian Minor sind seine beiden Stellvertreter.

Die Freiwillige Feuerwehr einer

Gemeinde wird unter Aufsicht des Bürgermeisters von einem Wehrführer geleitet. Der Wehrführer und sein Stellvertreter werden von den aktiven Feuerwehrangehörigen der Gemeinde für sechs Jahre gewählt. Vergangenen Samstag wurden daher alle Wallerfanger Feuerwehrangehörigen zur Wahlurne gebeten. 79 aktive Feuerwehrangehörige kamen in die Walderfingia nach Wallerfangen, um ihre Führung neu zu wählen. Dies war notwendig, da der bisherige Wehrführer sein Amt zum 31. Dezember 2022 niedergelegt hatte.

Bürgermeister Horst Trenz dankte dem kommissarischen Wehrführer Andreas Jost für sein Engagement für die Gemeinde in den letzten Monaten. Dieser stellte sein Amt für eine gemeinsame Neuwahl zur Verfügung. Unter der Aufsicht des Leiters der Ortspolizeibehörde Thomas Graus wurde anschließend die Wahl durchgeführt.

Der neu gewählte Wehrführer Volker Bauer ist 54 Jahre alt und seit 37 Jahren bei der Feuerwehr aktiv. Der Oberbrandmeister war zuvor Löschbezirksführer in West (Ihn, Leidingen, Rammelfangen). Unterstützt wird er künftig von seinen beiden Stellvertretern Andreas Jost (45) vom Löschbezirk Mitte und Christian Minor (47) vom Löschbezirk Wallerfangen. Die im Amt bestätigte Wehrführung dankte den anwesenden Feuerwehrangehörigen für das ihnen entgegengebrachte Vertrauen und versprach, sich in Zukunft bestmöglich für die Belange der Wallerfanger Wehr einzusetzen.



Wehrführer Volker Bauer stellte sich mit (von links) Bürgermeister Horst Trenz und den beiden Stellvertretern Christian Minor und Andreas Jost vor die Kame-

ra. Foto: gabi kiefer